

Kinderkulturfahrt in das Industriemuseum Lauf

SJD – Die Falken in Franken



**Es geht mit den Falken in Franken
auf einen gemeinsamen Tagesausflug
in das Industriemuseum nach Lauf
(a. d. Pegnitz).**



Termin ist Samstag der 31.10.15!

**Am Tagesausflug
können alle Kinder
ab 6 Jahren
teilnehmen!**



**Entdecke wie Menschen bei
uns vor ca. 100 Jahren gelebt
und gearbeitet haben!**

**Und gebastelt wird
auch noch!**

**Du wirst dich wundern,
was alles in eine
Schuhschachtel passt.**

Interessiert und noch nichts vor? Dann meld´ dich an!